

LE CREDO DE 250 CHERCHEURS MIEUX COMPRENDRE POUR MIEUX GUÉRIR

Il y a quarante et un ans maintenant, Christian de Duve (1917-2013) recevait le prix Nobel de médecine pour la découverte des lysosomes et des peroxysomes. C'est aussi à cette époque qu'il crée l'ICP, devenu ensuite l'Institut de Duve. Les principes fondateurs en sont simples : excellence, liberté des chercheurs, collaboration interdisciplinaire et priorité à la recherche fondamentale, avec le souci d'applications médicales. Les 250 chercheurs de l'institut poursuivent un même objectif : mieux comprendre pour mieux guérir. Voilà quelques jours, dans le magnifique Hôtel de la Poste à Tour & Taxis, au cœur de Bruxelles, s'est déroulé le grand gala annuel de l'Institut. Une vente aux enchères exceptionnelle a été organisée pour l'occasion, en présence de grands artistes belges contemporains. Grâce à la générosité de ces artistes, 100 % des bénéfices iront directement à la recherche fondamentale. Neuf œuvres majeures ont été offertes à la vente par Jean-Luc Moerman, Luc Tuymans, Charley Case, Pascal Courcelles, Muriel Emsens, Stephen Sack, Yves Ullens et Benjamin Spark. Le truculent Charlie Dupont était aux commandes de cette soirée festive et pleine d'humanisme. ■

La vente aux enchères de l'œuvre du photographe Stephen Sack.



La comtesse Buysse et le baron Luc Bertrand, président du conseil d'administration de l'Institut de Duve.



La baronne Charles-Albert Peers de Nieuwburgh, M. et M^{me} Didier de Callatoy.



Le professeur et M^{me} Bernard Coulie, M. et M^{me} Cardon de Lichtbuer.



Le professeur Mikka Vikkula et Michèle Aerden-Warlop.



Muriel Emsens et Stephen Sack.



Yves Ullens de Schooten et M^{me} Philippe Lammerant.



Le professeur Emile Van Schaftingen et son épouse.



M^{me} Jean-Edouard Carbonnelle et Cédric Liénart van Lidth de Jeude.



Le baron Alfred Bouckaert et M^{me} Jean-Marie Moreels.



Le baron et la baronne Martin.



M^{me} André Duval et le comte Buysse.

L'acteur Charlie Dupont, animateur de la soirée de gala.



Les organisatrices : Ondine Stéruit, Yolande de Crayencour, Aurélie Wijnants et M^{me} Olivier de Duve.

La magnifique salle de l'Hôtel de la Poste à Bruxelles.

